

Antrag der Fachgruppe Degen (Herrendegen + Damendegen) zur Ergänzung des Antrags aus dem Säbel zur Bepunktung der Q-Turniere

Momentane Situation:

Ein/e Sportler/in kann nur in seiner/ ihrer Altersklasse punkten. Deshalb gab es den Fall einer Qualifikation für JEM, aber nicht KEM als Kadett/in.

Antrag:

Bepunktung der (J)WC-QA für die Nominierungsrangliste (NomRL) eine Altersklasse darunter zählen zu lassen. D.h.:

Ist ein/e Kadett/in in der Juniorenquote und macht bei einem JWC-QA mindestens Top 64, erhält er/sie die Punkte der Junioren-RL ebenfalls auf der NomRL im Kadettenbereich. Er/Sie erhält keine Punkte auf der DFB-Kadetten-RL, sondern nur auf der NomRL und er/sie erhält auch keine Punkte mit einem Faktor, sondern exakt dieselben Punkte wie auf der Junioren-RL.

Es zählen auf der NomRL die besten 5 Turniere aus 4 CC, 2 AJQ und 4 JWC + Vorjahresergebnis aus EM und WM (Platz 1-8)

Ist ein/e Junior/in in der Aktivenquote und machte bei einem WC-QA mindestens Top 64, erhält er/sie die Punkte der Aktiven-RL ebenfalls auf der NomRL im Juniorenbereich. Er/Sie erhält keine Punkte auf der DFB-Junioren-RL, sondern nur auf der NomRL und er/sie erhält auch keine Punkte mit einem Faktor, sondern exakt dieselben Punkte wie auf der Aktiven-RL.

Es zählen auf der NomRL die besten 4 Turniere aus 4 JWC und 4(3 im DD) WC/GP-Q + Vorjahresergebnis aus EM und WM (Platz 1-8)

Fazit:

Ein/e Fechter/in kann bei einem guten QA-Ergebnis nicht nur in der höheren Altersklasse sich für die EM/ WM qualifizieren, sondern nun auch international in ihrer Altersklasse starten.

Die Punkte nur auf der Nom-RL zählen zu lassen, hatte den Grund, dass nicht wieder so viele Turnier auf den Ranglisten als Saisonplanung stehen. Der/ die „normale“ Kadett/in und Junior/in hat weiterhin nur die Turniere in ihrer Altersklasse mit eventuellen Starts bei QB-Turnieren eine Altersklasse höher. Nur die internationale Qualifikation wird damit gestärkt.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Böttcher